

An alle

**Bürgerinnen und Bürger von
Kenten, Bergheim,
Quadrath-Ichendorf,
Niederaußem und Auenheim**

Ansprechpartner: Kevin Clemens
Telefon: 02271 89-481
Kevin.Clemens@bergheim.de
De-Mail: posteingang@bergheim.de-mail.de
www.bergheim.de
Datum: Januar 2022

Breitbandausbau durch die Deutsche Glasfaser Informationsveranstaltung am 18.01.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Versorgung der Bürgerinnen und Bürger mit einer zeitgemäßen und leistungsfähigen Breitbandinfrastruktur und damit einer qualitativ guten Internetverbindung war und ist der Kreisstadt Bergheim ein ganz besonders wichtiges Anliegen. So konnte beispielsweise durch den vor einigen Jahren in vielen Bereichen durchgeführten VDSL-Ausbau bereits eine deutliche Verbesserung der zur Verfügung stehenden Bandbreiten erzielt werden.

Internetbasierte Anwendungen, ob für den privaten oder beruflichen Bereich, gewinnen insbesondere seit der Covid-19-Pandemie noch stärker an Bedeutung. An dieser Stelle sei die stetig anwachsende Zahl der Heimarbeitsplätze genannt. Die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetanbindung wächst damit kontinuierlich.

Als Bürgermeister begrüße ich es daher sehr, dass die Deutsche Glasfaser in ein komplett neues Kommunikationsnetz, ein Glasfasernetz bis in jede Wohneinheit, investieren möchte. Dieses Glasfasernetz bietet Ihnen eine wesentlich leistungsfähigere Datenübertragungsgeschwindigkeit von heute schon bis zu 1 Gbit/s. Das entspricht einer Vervielfachung der bisherigen Geschwindigkeit.

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser bietet den kostenfreien Ausbau in Ihrem Ortsteil an, wenn mindestens 33% der jeweiligen Haushalte das neue Netz nutzen möchten und dies mit der Unterzeichnung eines Vertrages bis zum 11.04.2022 (Stichtag) deutlich machen. Ein Baukostenzuschuss von mindestens 750 € wird nicht erhoben. In den nächsten Wochen wird Deutsche Glasfaser hierzu umfangreiche Informationen verteilen. Damit werden Sie beispielsweise darüber informiert, welche Möglichkeiten ein Glasfaseranschluss bis in Ihr Haus (sog. Fiber to the home/FTTH) bietet.

Alle Informationen zu den Projekten „Glasfaser für Bergheim-Quadrath, Niederaußem und Auenheim“ und die Vorteile eines Glasfaserausbaus stellt Ihnen Deutsche Glasfaser auf einem Online-Infoabend vor.

Sie können sowohl über Ihren Computer als auch über Ihr mobiles Endgerät an dem Online-Infoabend teilnehmen:

1. Über Ihren PC/Laptop:

Alle Informationen zur Teilnahme finden Sie auf der jeweiligen Projektseite:
www.deutsche-glasfaser.de/niederaussem-auenheim bzw.

www.deutsche-glasfaser.de/bergheim-quadrath

Hier finden Sie auch den Link zur Teilnahme.

2. Über Ihr mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet):

Bitte laden Sie dafür im Vorfeld die „ZOOM Cloud Meetings“ App aus dem Appstore/Google Play herunter.

Dienstag, 18.01.2022, 19:00 Uhr:

Die Meeting ID (Raumnummer) für Ihre Teilnahme lautet:

915 2111 0173

Nutzen Sie diese attraktive Chance, denn die Anbindung an ein Glasfasernetz ist sowohl für Sie als Bürgerin und Bürger, als auch für unsere lokale Wirtschaft und Schulen, ein entscheidender Schritt in die digitale Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen



Volker Mießler
Bürgermeister